



# Kinderseite

## Die Weihnachtsgeschichte



Ein Engel verkündete Maria:  
„Du wirst schwanger werden  
und einen Sohn bekommen.  
Die Menschen werden ihn  
„Sohn Gottes“ nennen.



Josef, Marias Verlobter,  
hatte in der Nacht  
einen Traum. Ein Engel  
sagte ihm, dass Gott  
das alles schon lange  
geplant hatte.



Gemeinsam  
machten sie sich auf  
den Weg in Josefs  
Heimatstadt.  
Der Weg war lange  
und schwer.



Als sie dort  
ankamen, gab es  
keinen Schlafplatz  
für sie. Nur in einem  
Stall fanden sie  
Unterschlupf.



In dieser Nacht  
brachte Maria  
ihren Sohn zur Welt.  
Zum Schlafen legte  
sie ihn in die  
Futterkrippe.

Hirten lagerten mit  
ihren Schafen vor dem  
Dorf. Da erhellte sich  
der Himmel und Engel  
sangen: „Heute Nacht  
wurde der Retter  
geboren!“



Drei Männer  
aus einem fremden  
Land folgten einem  
besonderen Stern.  
Er führte sie genau  
zu dem Kind  
im Stall.



So fanden sie alle  
den neugeborenen König dort in der  
Krippe. Sie brachten ihm kostbare  
Geschenke und glaubten daran, dass  
Gottes Friede durch ihn zu uns auf die  
Erde kommt.



Die Weihnachtsgeschichte  
als ganzes Video

